



**FORMULIR BAGAN ALUR CARA KERJA PRAKTIKUM KBB
PRODI PROFESI BIDAN FAKULTAS ILMU KESEHATAN
UNIVERSITAS 'ASYIYAH YOGYAKARTA**

NAMA	Fanny Rahmawaty
NIM	2010101008
KELAS/KELOMPOK	A1
JUDUL PRAKTIKUM	Penerapan EBM di Indonesia

Analisis jurnal women centered care

Bidang yang dibahas : Pemberdayaan perempuan
Vol.:(0112 33456789)
Link Jurnal : Maternal and Child Health Journal (2021) 25:95-106
<https://doi.org/10.1007/s10995-020-03025-y>

Judul : Women's Empowerment and Infant and Child Health Status in Sub-Saharan Africa: A Systematic Review

Peneliti : Solomon Kibret Abreha¹ - Yacob Abrehe Zereyesus²

Diterima : 4 November 2020

Dipublikasikan online : 23 November 2020 c The Author(s) 2020

Tujuan dari tinjauan ini adalah untuk menilai dan mengkaji secara sistematis studi yang menyelidiki hubungan antara pemberdayaan perempuan dan status kesehatan anak-anak di Afrika sub-Sahara. Metode Sebuah tinjauan sistematis dari literatur yang diterbitkan dicari melalui database PubMed, Google Scholar, Embase, Web of Science dan Scopus yang berfokus pada berbagai ukuran pemberdayaan perempuan dan hasil kesehatan anak-anak.

Kriteria penyertaan dalam tinjauan adalah penelitian yang diterbitkan dalam bahasa Inggris; artikel lengkap dan asli; studi yang mengukur setidaknya satu dimensi pemberdayaan perempuan dan hasil kesehatan anak; dan konteks Afrika Sub-Sahara.

Secara umum, bukti menunjukkan bahwa pemberdayaan perempuan di tingkat rumah tangga secara positif dan signifikan secara statistik terkait dengan hasil kesehatan anak yang lebih baik di negara-negara Afrika sub-Sahara.

Tinjauan tersebut juga mengungkapkan bahwa kekuasaan atau otonomi pengambilan keputusan perempuan adalah ukuran paling umum dari pemberdayaan perempuan yang digunakan oleh banyak penelitian.

Kesimpulan Studi terkait di masa depan akan mendapat manfaat dengan memasukkan aspek tambahan dari pemberdayaan perempuan dan hasil kesehatan anak.

Namun, sejauh mana dimensi pemberdayaan yang berbeda mempengaruhi gizi dan kesehatan anak-anak, dan melalui mekanisme apa dan dalam konteks apa, terbatas di Afrika sub-Sahara.

Jurnal ini bertujuan untuk menilai dan mengkaji secara sistematis studi yang menyelidiki hubungan antara pemberdayaan perempuan dan status kesehatan bayi dan anak di sub-Sahara Afrika.

	<p>Tinjauan tersebut berkontribusi pada literatur yang ada yang menyoroti dampak pemberdayaan perempuan pada hasil kesehatan anak-anak di negara-negara Afrika sub-Sahara.</p> <p>Meskipun beberapa penelitian berfokus pada pengukuran pemberdayaan perempuan</p> <p>Pemberdayaan perempuan dapat mengarah pada peningkatan kesehatan dan kualitas hidup perempuan dan anggota keluarganya melalui banyak jalur.</p> <p>Menurut Kabeer, sumber daya dan pencapaian adalah ukuran tidak langsung dari pemberdayaan perempuan sedangkan pengambilan keputusan adalah ukuran langsung dari pemberdayaan perempuan.</p> <p>Sebuah tinjauan oleh Pratley (2016) mengidentifikasi lima dimensi luas dari ukuran pemberdayaan perempuan untuk mempelajari hubungan antara pemberdayaan perempuan dan kesehatan anak di negara berkembang.</p>
<p>Analisis jurnal individualized</p>	<p>Bidang yang di bahas : suport psikososial</p> <p>Link Jurnal : Idea Nursing Journal http://www.jurnal.unsyiah.ac.id/INJ/article/view/20810 Vol. : XI No. 3 2020 ISSN : 2087-2879, e-ISSN : 2580-2445 48 Judul : HUBUNGAN PENDIDIKAN KESEHATAN DENGAN KEMAMPUAN KELUARGA MENSTIMULASI PERKEMBANGAN PSIKOSOSIAL TODDLER DI ACEH BESAR Peneliti: Hasniah Tahun : 2020</p> <p>Tujuan penelitian untuk mengetahui hubungan pendidikan kesehatan dengan kemampuan keluarga dalam stimulasi perkembangan psikososial toddler di Kuta Malaka Aceh Besar.</p> <p>Populasi penelitian keluarga dengan toddler.</p> <p>Rekomendasi penelitian ini dapat dilakukan penelitian lanjutan untuk melihat efektifitas pendidikan kesehatan terhadap stimulasi perkembangan toddler, dilanjutkan penelitian intervensi untuk melihat pengaruh antara intervensi yang diberikan dengan perkembangan toddler.</p> <p>Pada masa toddler tugas perkembangan yang akan dicapai adalah otonomi yaitu mencapai rasa kontrol dan bebas berkeinginan.</p> <p>Cara yang dapat dilakukan orang tua dalam memberikan stimulasi perkembangan psikososial toddler adalah: memfasilitasi kemandirian toddler dengan cara memberikan aktivitas bermain yang menggali rasa ingintahu, memberikan kebebasan pada anak untuk melakukan sesuatu</p>

	<p>yang diinginkan, tetapi tetap memberi batasan (mana yang boleh dan mana yang tidak boleh dilakukan), menyampaikan Idea Nursing Journal Vol.</p> <p>Namun jika ditemukan toddler dengan penyimpangan perkembangan maka cara yang dapat dilakukan orangtua adalah: motivasi dan bimbing anak agar mau bergerak dan bergaul, dampingi anak saat bermain dan melakukan kegiatan, ajak anak bermain dan berbicara dengan kalimat pendek, beri pujian terhadap keberhasilan anak (Erickson dalam Keliat, Helena, dan Farida, 2011).</p> <p>Dapat disimpulkan dengan keberhasilan anak dalam ketrampilan motoriknya akan meningkatkan harga diri anak sehingga anak lebih otonomi dalam tindakannya, hal ini tentu membawa dampak positif terhadap perkembangan psikososial anak.</p> <p>Secara statistik peneliti menampilkan data balita, karena toddler merupakan bagian dari balita, dan secara nasional belum adanya data toddler tersendiri yang terdata Badan Pusat Statistik.</p> <p>Keluarga mempunyai peranan yang penting dalam memenuhi kebutuhan perkembangan usia toddler diantaranya dengan memahami perkembangan yang normal dan perilaku yang menyimpang, memahami cara menstimulasi rasa kemandirian anak.</p> <p>Berdasarkan uraian di atas peneliti merasa perlu melakukan penelitian untuk melihat hubungan pendidikan kesehatan dengan kemampuan keluarga dalam stimulasi perkembangan toddler di Kecamatan Kuta Malaka Aceh Besar adapun rumusan untuk penelitian ini adalah apakah ada hubungan pendidikan kesehatan tentang stimulasi perkembangan psikososial toddler dengan kemampuan keluarga dalam stimulasi perkembangan psikososial.</p>
<p>Sumber pustaka</p>	<p>Solomon Kibret Abreha¹, Yacob Abrehe Zereyesus² . 2021 . Women's Empowerment and Infant and Child Health Status in Sub-Saharan Africa: A Systematic Review . https://doi.org/10.1007/s10995-020-03025-y</p> <p>Hasinah. 2020. HUBUNGAN PENDIDIKAN KESEHATAN DENGAN KEMAMPUAN KELUARGA MENSTIMULASI PERKEMBANGAN PSIKOSOSIAL TODDLER DI ACEH BESAR. http://www.jurnal.unsyiah.ac.id/INJ/article/view/20810</p>

--	--

Yogyakarta, 23 Des 2020
Menyetujui
Dosen Pengampu Praktikum

(.....)